

Voilà, j'entend au loin dire qu'on faisait des promesses de Gascon ! Que neni ! Voici des petites news de l'ascension du [volcan Telica](#) faite ce début de mois au Nicaragua. Bientôt des nouvelles d' [Ometepe](#) ...

D' autres nouvelles : nous avons quitté nos autres amis vadrouilleurs avec qui nous caminions depuis 3 mois, alors ciao [les amigos Les Bonack](#) , bossez bien, RDV sous le soleil Toulousaing (con). Big up a Remí'ch dou Brazil et RDV sous le soleil de Rio ! Quand à nous, nous avons rejoins Quito comme prévu le 15 de ce mois. Après quelques jours de repos (bien mérités, si si), nous avons planté la tente aux lagunas de las Secas pour taquiner (enfin !) la truite au milieu de ... pas grand chose !

Nous voici de retour à Quito et quelque chose nous fait croire que les bons vents vont nous porter vers l'Oriente Equatorien : l'Amazonie. A suivre ...

---

*Et oui, fini les images qui défilent ... mais le site se charge plus vite !*